



Ville d'Antibes Juan les Pins

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

**CONSEIL MUNICIPAL
séance du jeudi 25 septembre 2008**

02-04 EDUCATION PHYSIQUE ET SPORTIVE - ELEVES HANDICAPES - LYCEE J. DOLLE -
CONVENTION DE PARTENARIAT

Cette délibération est malheureusement un nouvel exemple du désengagement de l'Etat dans le service public d'Education.

Evidemment nous sommes d'accord avec la création de classe d'intégration mais l'Etat doit se donner les moyens de réaliser ses annonces médiatiques.

Les annonces concernant l'accueil des élèves handicapés sont toujours très nombreuses quelques jours avant la rentrée mais la réalité est bien différente. Le personnel d'accompagnement n'est pas suffisant et du coup on se retourne trop souvent vers les communes pour colmater ce manque.

L'équité territoriale de tous les citoyens que les services publics devraient garantir est donc rompue !

Nous nous inquiétons de ce type de convention où la commune participe au projet pédagogique d'un établissement public au moment où le ministre de l'Education continue à annoncer des milliers de suppressions de postes d'enseignants !

On peut craindre la multiplication de sollicitations des communes pour combler les lacunes de l'Etat.

Alors je le répète : OUI à l'accueil des élèves handicapés dans les établissements scolaires avec les moyens donnés par l'Etat nécessaires et adaptés pour que ces élèves puissent suivre tous les enseignements.